

# *Registran en Cuba los sismos 23 y 24 en lo que va de año*



**Servicio Sismológico Nacional registró dos sismos que han sido reportados como perceptibles el día 29 de agosto. Foto: Cubasí.**

La Habana, 30 ago (RHC) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional registró dos sismos que han sido reportados como perceptibles el día 29 de agosto, ambos con una magnitud de 2.8.

El primero se situó a cinco kilómetros al este-sureste de Florencia en las coordenadas 22.129 de Latitud Norte y 78.921 de Longitud Oeste y el segundo se encuentra situado a 10 kilómetros al noroeste de Ciego Redondo en las coordenadas 22.095 de Latitud Norte y 78.759 de Longitud Oeste, ambos municipios pertenecen a la provincia de Ciego de Ávila.

Los mismos corresponden a los movimientos telúricos 23 y 24 del año 2020.

Hasta el momento se han recibido varios reportes de perceptibilidad de la localidad de Morón de la provincia de Ciego de Ávila.

Al cierre de la información no se reportaban daños materiales ni humanos. (Fuente: [Cubasí](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232681-registran-en-cuba-los-sismos-23-y-24-en-lo-que-va-de-ano>



**Radio Habana Cuba**